



三島町立三島中学校

## 桐の里だより

【教育目標】

心豊かな生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい生徒

令和4年6月号 校長 鶴水 達也



### 大活躍、夏の陣・中体連！

6月9日(木)、14日(火)・15日(水)に全会津中体連が行われました。男女卓球部は喜多方市押切川体育館で、男子バレーボール部は会津若松市立第三中学校で競技が行われました。

三島中の子どもたちは、①陸上大会同様、最後まであきらめず全力を尽くしました。②日々の練習に一生懸命取り組んでいました。③「あいさつ・礼儀・マナー」も素晴らしかったです。④体調管理に気をつけ、体調万全で大会を迎えることができました。このように多くの「ほめポイント」であふれ、**自己マネジメント**がしっかりできた中体連でした。

まとめ・振り返りを行い「できたこと」「学んだこと」「改善したいこと」を、今後の生活に生かせるよう支援して参ります。また、一人ひとりが新たな目標にむかえるよう励まして参ります。

#### 【男子バレーボール部】2位(県大会出場)

三島中6名・只見中1名の合同チームで参加。予選2勝で1位通過、決勝トーナメント戦では準決勝を勝ち、決勝で接戦の末に惜敗。全会津で2位、県大会出場は立派な結果です。

#### 【女子卓球部】団体3位、個人ダブルス3位(県大会出場)

団体戦で県大会出場まであと一步でしたが、3位は立派です。個人戦では初出場の1年生も勝利をあげるなど大活躍でした。個人ダブルスでは、3位で県大会出場を決めすばらしかったです。

#### 【男子卓球部】

4月に2人の部員で新設された部活動で、基礎練習を中心に一生懸命練習に取り組んできました。多くのことを学べた大会になり、「次は1勝したい」と頼もしい抱負を語っていました。



#### 【県大会情報】

男子バレーボール部

7月23日(土)・24日(日)

いわき市総合体育館

女子卓球部

7月22日(金)～24日(日)

白河中央体育館

## 有志による除草作業、ご協力ありがとうございました

5月20日(金)の夕方に保護者の有志による除草作業が行われました。これは過日中止になった除草作業にかわり、PTA会長さんを中心にOBの方々にご協力いただきました。校庭がきれいになりすっきりしました。子どもたちがより良い環境で勉強や生活できます。ありがとうございました。なお、次回の除草作業は8月20日(土)の空瓶・空缶回収後に行う予定ですので、ご理解とご協力をお願いいたします。



## ふるさと学習～ふるさとと自分に誇りがもてる人づくりへ～

三島町では【ふるさとと自分に誇りがもてる人づくり】を推進しています。そのため、【自分の良さ、他人の良さに気づく力】を育成するため「ほめポイント」を保護者・地域と共有しているところです。さらに、三島中では、「ふるさと学習」を推進し【地域の課題を学び、課題解決に主体的に取り組む力】を育成し、将来につなげる取り組みをキャリア教育とともに行っています。

### 【森林学習 5月25日(水)】

1年生7名で大石田地区の桐植栽地にて「森林教室(桐の学習会)」を行いました。桐専門員の〇〇〇〇様を講師として、桐の特性や活用方法を子どもたちは一生懸命学んでいました。さらには、桐を真っ直ぐ生長させるための「芽掻き」の作業にも興味津々で取り組んでいました。何事にも関心が高く、一生懸命取り組む三島中生は立派です。

### 【地域おこし協力隊・キャリア教育講演会 6月1日(水)】

三島町地域おこし協力隊の〇〇〇〇さんのキャリア教育講演会を行いました。〇〇さんの町の方針に賛同し、遠い地から三島町のために働く壮大な志にふれ、子どもたちは夢を抱くきっかけになったようです。講演会を通して、子どもたちは、有意義な質問をできるようになってきました。これも、子どもたちの成長した姿です。



### 【今後の主な予定】

6月27日(月)・28日(火)	期末テスト	7月 4日(月)	朝会
6月29日(水)	普通救命講習会(2・3年)	7月 8日(金)	立志式、PTA講演会など
6月30日(木)	実力テスト(3年)	7月20日(水)	終業式

【校長の一言】ホームページ、毎日更新中です。ぜひ、「いいね！」で激励をお願いします。